

Die Oberbürgermeisterin

Universitätsstadt Gießen • Dezernat I • Postfach 110820 • 35353 Gießen

SPD-Fraktion
Herrn Nübel

über
Büro der Stadtverordnetenversammlung

Berliner Platz 1
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Dietlind Grabe-Bolz
Zimmer-Nr.: 02-009
Telefon: 0641 306-1001
Telefax: 0641 306-2001
E-Mail: dietlind.grabe-bolz@giessen.de

Datum: 9. April 2014

Anfrage gemäß § 29 GO der SPD-Fraktion vom 02.04.14 – Anwohnerbeschwerden im Bereich Asterweg/Walltorstraße (sog. „Dönerdreieck“) wegen nächtlichem Lärm ; Drucksache-Nr.: ANF/2123/2014

Sehr geehrter Herr Nübel,

Ihre Frage beantworte ich wie folgt:

In der jüngsten Vergangenheit wurden aus dem genannten Bereich keine und innerhalb der letzten 12 Monate eine Anwohnerbeschwerde beim Ordnungsamt Gießen vorgetragen.

Als Ergänzung wird folgendes hinzugefügt:

Der Polizeisprecher, Herr Thorsten Mohr, wurde in dem o. g. Artikel des Gießener Anzeigers missverständlich zitiert. Die von ihm dargestellten Beschwerden lagen tatsächlich über ein Jahr zurück, worauf Herr Mohr nach eigenen Aussagen auch hingewiesen hatte. So entstand fälschlicherweise der Eindruck, dass die Polizei in der jüngsten Vergangenheit regelmäßig Beschwerden erhalten habe, dass die Beamten vor Ort sogar vereinzelt die Musikanlagen hätten abbauen lassen und dass dies alles dem Ordnungsamt gemeldet worden sei, doch dieses nichts unternehme.

Korrekt ist tatsächlich, dass, wie Stadtsprecherin Claudia Boje zitiert wurde, derzeit keine Beschwerden vorliegen und dies vor ca. 1 – 1 ½ Jahren anders war. Damals wurden von Polizei und Ordnungsamt aufgrund von Beschwerden vermehrt Kontrollen durchgeführt und geeignete Maßnahmen ergriffen, aufgrund dessen sich die Lage in dem besagten Bereich in der Folgezeit deutlich verbesserte.



Gießen 2014
5. Hessische
LANDES
GARTEN
SCHAU
26. April – 05. Oktober

Sowohl Polizei als auch Ordnungsamt gehen deshalb davon aus, dass die Lage aufgrund der ausbleibenden Beschwerden derzeit befriedet ist. Dies bitte ich auch von Fraktionsvertretern zur Kenntnis zu nehmen, die vermeintliche Problemlagen als Vorlage für Pressemitteilungen nutzen, die jedoch jeglicher Grundlage entbehren.

Die in dem Zeitungsartikel benannten Beschwerden im Zusammenhang mit dem Bäckereibetrieb in der Walltorstraße/Ecke Brandgasse sind bis dato hier nicht bekannt gemacht worden.

Mit freundlichen Grüßen



Dietlind Grabe-Bolz
Oberbürgermeisterin

Verteiler:

Magistrat

SPD-Fraktion

CDU-Fraktion

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

PIRATEN-Partei

FDP-Fraktion

FW-Fraktion

DIE LINKE. Fraktion

Fraktion Linkes Bündnis/Bürgerliste Gießen